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※年賀状など挨拶状を出すことは公職選挙法で禁止されていますので、ご理解の程よろしくお願い致します

一般質問
２月
①県総合計画について
　次期県総合５か年計画（30年～34
年）の策定方針を問う

②緊急輸送路国道３６１号の防災
対策について
　29年１月に高遠地籍で崩落した斜面
の防災対策を問う
➡29年度当初予算で調査費を計上

6月
①介護人材の確保について
　将来不足する介護人材の確保策を問
い、具体的な確保策を提案
➡30年度当初予算要求

委員会審議
２月（危機管理・建設委員会）
①消防防災ヘリの墜落事故について
　早急に新たな体制の整備を行うよう
提案
➡新たな機種を購入する方向で検討中

②県営住宅の建て替え事業について
　建て替え後の市町村への移管の方向
性を問う
➡大萱団地は大萱市営住宅も含めて建
て替えを行うよう市と協議中

６月（文教・企業委員会）
①教師の負担軽減について
　負担軽減のための抜本的な対策を問う
➡29年度補正予算で関係事業を計上し、
モデル事業を実施。29年度に「学校に
おける働き方改革のための基本方針」
を制定

②禁煙教育について
　受動喫煙防止のため公立学校の敷地
内禁煙を進めるべきだが、その推進状
況を問う
➡県教育員会の指導により県内の敷地
内禁煙実施校が増加

９月（文教・企業委員会）
①教員の給与について
　小中学校の教員の１割が非正規の常勤
教員で、学級担任や部活の顧問など責
任の重い仕事をしている。給料は正規
に比べて安く、改善すべきことを提案

11月
①三峰川総合開発事業について
　県営春近発電所の大改修をＰＦＩ
（民間活力）で行うことについて、地
域活性化や地元事業者の活用策を問う。
　また発電所建設に伴う隧道掘削時の
水に関する地元補償の完全履行を問う。
　更に将来の戸草ダムの建設の考え方
を問い、県営による水力発電を提案
➡水の地元補償を確約

平成29年の議会定例会での主な発言内容

②学びの改革（高校再編）について
　学びの改革の進め方を問い、教育内
容の具体的な充実策を提案

9月
①地域農業の振興と農協改革につ
いて
　地域における農協の重要性を訴え、
規制改革推進会議主導の農協改革に疑
問を投げかける

②森林づくり県民税について
　29年度で課税期間が終了する森林税
について、森林税の防災力強化のため
に継続することを提案し、制度の改善
策を具体的に提案
➡11月定例会で条例可決

※ ➡は質問・提案後の県の対応状況

②国民健康保険について
　30年４月に市町村と県が共同運営す
る国保の運営方針を問い、保健事業
（健診や健康づくり）を県がリーダー
シップを発揮して実施するよう提案
➡知事は提案を同感と答弁。次期県総
合５か年計画（原案）のプロジェクト
に掲載

11月（文教・企業委員会）
①県立高校における物品の発注に
ついて
　入札の条件が県内に本店・支店・営

業所がある事業者としているため、こ
の５年間の実績は南信の事業者の納入
実績は県全体の１割であることを指摘
（酒井が独自に資料収集）。「県の契
約に関する取組方針」（中小企業の受
注機会の確保）にそって入札条件を見
直すよう提案

②西天竜発電所の大規模改修につ
いて
　改修により施設が新しくなれば、高
額な単価で売電できるようになり、県
の利益が増大。水を供給する西天竜土
地改良区の幹線水路は老朽化して毎年
維持補修費がかさみ、受益者である県
は費用を負担しなければならないが、
売電により利益が出るので、引き続き
十分な負担を行うよう提案
➡負担の継続を確約


